



学校だより

学校教育目標：「進んで学ぶ子ども」「思いやりのある子ども」「がんばる子ども」の育成

令和7（2025）年11月28日

泉佐野市立第三小学校

校長 戸出 克彦

世界平和の実現に向けて！

11月10日（月）11日（火）の二日間、6年生が「ヒロシマ修学旅行」に行ってきました。

一日目は広島市平和記念公園に行き、四つのグループに分かれ、ボランティア・ガイドさんの案内で世界文化遺産の「原爆ドーム」などの碑めぐりをしました。そして、全員で「広島平和記念資料館」を見学したあと、「原爆の子の像」の前で「慰靈祭」をおこない、第三小学校全児童を代表して千羽鶴を捧げました。原子爆弾「爆心地」を見学したあと、船で宮島に移動し、商店街でお土産を買いました。二日目は「もみじ饅頭づくり体験」をした後、宮島にある世界文化遺産の「厳島神社」と、「宮島水族館」を見学しました。

主に、一日目は戦争の悲惨さについて、二日目は平和の大切さについて、実際に見て聞いて心で感じることができた素晴らしい修学旅行となりました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

現代社会は、ほんの一年前と比べても戦争や紛争などの争いが世界中で拡大し、核兵器使用の脅威が増す一方です。その中で六年生の子どもたちはあと6年で成人となり、社会と未来を創る立場になります。今の子どもたちの力で「戦争の無い世の中」を実現してほしい、と切に願います。そして、第三小学校は、核兵器も争いも無い社会を創っていく人を育てるために、これからも平和教育に取り組んでいきます。



ステップ学級 11月の作品

◆ 朝礼等で伝えたこと

11月4日（火）児童朝礼

「食欲の秋」と「和食の日（11/24）」にちなんで、食事のマナーに関する話をしました。

「和食」はユネスコ無形文化遺産に登録されている、世界に誇る伝統的な食文化である。和食には「いただきます」「ごちそうさま」とあいさつをすることやお茶碗やお椀の置く位置、ご飯のお茶碗を持ち上げることやお箸の使い方など、いろいろなマナー（作法）があるので、子どものうちからでも少しづつ知っていってほしい。そして、他の国や地域、宗教にも、例えばお茶碗を持ち上げないことや右手だけで食べることなどそれぞれの食事マナーがあるので、和食以外の食文化にも興味を持ち、少しづつ知っていってほしい。と伝えました。

11月17日（月）さくらこども園との合同避難訓練（地震・津波）

「強い地震が発生した後、津波警報が発表された」という想定で、児童も園児も第三小学校の3階廊下に避難するという訓練をおこないました。児童の避難完了は3分弱（2分53秒）、園児を含む全体の避難完了は6分弱（5分48秒）と、全体的に緊張感を持ったスムーズな避難ができていました。

訓練終了後に児童を体育館に集めて、地震はいつ起るか誰にもわからないが、地震後の津波は予測ができる。だから、いつ何処にいても「自分の命を守る行動ができる」ように、「自分で考え、判断し、行動できる人になりますよ」と伝えました。

保護者の方へ ~「遅刻・欠席・早退 連絡フォーム」の入力内容に関するお願ひ~

2024年3月1日から運用している「遅刻・欠席・早退 連絡フォーム」をご活用いただき、ありがとうございます。おかげさまで、教職員間の迅速かつ正確な情報共有が実現すると共に、平日朝の時間帯の電話減少による教職員の勤務時間（8：30～17：00）前の労働時間削減につながっております。

そこで、この連絡フォームを更に有効に機能させるため、以下の協力をお願いいたします。

特に「学級閉鎖」の措置を講じる可能性がある時期には、例えば「体調不良」のみの入力ではなく、**お子さまの体温など具体的な体調まで記入**いただけますようお願いいたします。そして、医療機関等の受診・受検により明らかとなった感染症名（インフルエンザや新型コロナなど）がありましたら、**それも併記**していただけますようお願いいたします。

朝の忙しい時間帯のお願いとなり恐縮ですが、「学級閉鎖」の速やかな判断のため、皆様のご理解とご協力ををお願いいたします。



本紙上段にある「修学旅行」や中段「避難訓練」の様子（画像）は、第三小学校のWEBサイト※に掲載しています。毎日ではありませんが、学校・学年行事や教職員の取組み、授業風景などを掲載していますので、ぜひご覧ください。

※ 泉佐野市立第三小学校トップページ > 三小だより 2025 > ●月の三小日記
または、左のQRコードからお進みください。